

PlantaDoce.

Entorno

Bilbao, Valencia y Sevilla, al alza en el número de fisioterapeutas colegiados en España

El número de fisioterapeutas colegiados en España alcanzó 51.130 personas a cierre de 2017, 11.194 profesionales más respecto a 2013, según el Instituto Nacional de Estadística.

A. Escobar
18 jun 2018 - 04:55

Bilbao, Valencia y Sevilla, al alza en el número de fisioterapeutas colegiados en España

Del norte al sur de España. Bilbao, Valencia y Sevilla son las tres ciudades españolas que encabezan el crecimiento en el número de profesionales fisioterapeutas colegiados en España en los últimos cinco años, según datos propios extraídos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Dentro del top diez de ciudades españolas con más fisioterapeutas colegiados, Bilbao ha experimentado un crecimiento del 46% entre 2013 y 2017, pasando de 845 fisioterapeutas colegiados a un total de 1.234. En segundo lugar se encuentra Valencia, con un alza del 38,93% en el último lustro, hasta 2.530 profesionales colegiados. En tercera instancia se encuentra Sevilla, que cerró 2017 con 1.424 fisioterapeutas colegiados, un 36,6% más.

La profesión de fisioterapeuta gana cada vez más adeptos. El número de fisioterapeutas colegiados en España alcanzó 51.130 personas a cierre de 2017, 11.194 profesionales más respecto a 2013.

Bilbao cuenta con un total de 1.234 fisioterapeutas colegiados en España, un 46% más que hace cinco

PlantaDoce.

años

España ha visto como el número de fisioterapeutas colegiados se ha incrementado ejercicio tras ejercicio en el último lustro. En 2013, el número de profesionales del negocio de la fisioterapia registró 39.936 colegiados, dato que aumentó un 6,4% en 2014, hasta 42.490 colegiados. En 2015 el número de profesionales colegiados alcanzó las 45.054 personas, mientras que en 2016 España contabilizó un total de 48.173 colegiados.

De los 51.130 profesionales fisioterapeutas colegiados a cierre del ejercicio 2017, 33.315 son mujeres, el 65,15%, mientras que 17.815 son hombres, es decir, el 34,85% restante. A lo largo de los últimos cinco años, el número de mujeres fisioterapeutas colegiadas se ha incrementado en 6.383 profesionales. Por su parte, el número de hombres colegiados ha aumentado en 13.928 nuevos profesionales.

Madrid y Barcelona concentran el 34% de fisioterapeutas colegiados

Madrid y Barcelona son las dos ciudades españolas que cuentan con un mayor número de profesionales fisioterapeutas colegiados a cierre del ejercicio 2017. **La capital de España dispone de 9.980 colegiados, mientras que Barcelona cuenta con 7.371 colegiados.** Entre las dos ciudades suman un total de 17.351 fisioterapeutas, es decir, el 34% sobre el total.

Por otra parte, Madrid dispone de 153 fisioterapeutas colegiados por cada 100.000 habitantes. Esta comunidad es además la que mayor densidad de población tiene, con 810 habitantes por kilómetro cuadrado. Tras Madrid, Cataluña y Asturias cuentan, cada una, con 131 fisioterapeutas colegiados por cada 100.000 habitantes.